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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
La RSI La1 diffonde film in inglese senza sottotitoli 
 
 
Da alcune settimane, di pomeriggio, sul canale RSI La1 vengono trasmessi film in lingua inglese 
senza sottotitoli. 
 
Ritengo che questo modo di fare sia offensivo verso l’italianità del nostro Cantone. 
 
Per questi motivi chiedo: 
 
1. Per quali precisi motivi si è deciso questo programma? 
 
2. Da chi è stato proposto? 
 
3. È stato effettuato un sondaggio per controllare l’indice di gradimento di questi programmi?  
 In caso affermativo, con quali risultati? 
 
4. Il CdS non pensa di intervenire e ripristinare la situazione antecedente? 
 
 
Silvano Bergonzoli 
 


